
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
11月11日（月）

布礼別集落セン
ター

27名参加

渋谷、宮田、
今、石上、大西

・今年9月台風（大雨）時に「麓郷ゲー
ト閉鎖」と土木現業所からの連絡を回し
たが、ゲートは閉まらなかった。基準が
不明であり、正確な情報が欲しかった。

・指示系統、連絡網の体制等、報告させて
頂きます。

・緊急時、市職員が駆けつけるのを待て
ない。停電でも正確な情報が欲しい。ラ
ジオは全域には入らない。

・ラジオは可聴エリアが拡大されて改善さ
れる予定です。担当部署に伝えます。

・災害時にどの道が通れるのか、広域連
携による情報発信をしてほしい。

・広域連携の必要性について、農村地域の
課題として受け止めます。

・へき地保育所の子供を預かる時間が限
られている為、南富の保育所を利用して
いる人もいる。

・地域の保育事情として把握させていただ
きます。担当部署に伝えます。

・へき地保育所の統廃合等、安易に決定
するのは避けてほしい。丁寧な議論をす
るための情報が欲しい。

・地元が考えるために情報を求めているこ
とを担当部署に伝えます。

・布礼別川添線の復旧を。道路周辺に家
はないが、畑などの使用者は多い。

・担当部署に伝えます。

・麓郷街道は、毎年雪の重みで倒木す
る。間引きするなど、なんとかしてほし
い。

・担当部署に伝えます。

・麓郷振興会の維持が困難になってきて
いる。広報の配布もできなくなりそう。

・町内会を維持することが難しくなってき
ている意見として受け止めます。

・議会報告会、麓郷から布礼別まで来る
のが大変。地元でやってくれないか。

・議会報告会の意見として受け止めます。

議会報告会報告書（３班）
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・町内会加入者が少ない。議会として取
り上げて頂き、行政を指導して欲しい。

・「いざ」というときに助け合える等、加
入メリットがありますので、議会も注視し
ていきます。

・若者、移住者、振興会の世代交代も大
事。議会報告会等の意見交流があると良
い。

・交流の場を設ける重要性を議会としても
共有したいと考えます。今後もご意見を頂
きたいです。

・観光客が農地に入って撮影。言葉が通
じなくて対処ができない。農地保全に対
して行政にアクションを起こしてほし
い。

・担当部署に伝えます。

・新庁舎は全面禁煙か？ ・新庁舎は全面禁煙になります。


